

☆☆☆ 生徒支援だより 6月号

結繫～きずな～

令和 6年 6月 10日発行
府中町立府中緑ヶ丘中学校
生徒支援部 ☆☆☆

5/17（金）生徒総会でよい学校に！

5/17（金）には生徒総会が行われました。事前のクラスでの討議→意見の集約→各委員会での議論を経てこの生徒総会が実現しています。また、生徒総会の場で各委員会から今後の取り組みについて議論テーマを設定し、賛成意見と反対意見を伝えあいました。生徒総会の場がただの報告の場にならず、学校について考え意見を出し合う場となっていました。生徒総会がこのような形で行われる学校はあまりありません。「自分たちの学校は自分たちで創り上げる！」その思い出これからの学校生活もすごしましょうね。

生徒総会に向けて準備をしてくれていたのが生徒会執行部です。2月から委員会の年間計画を作り上げ、執行部の中でも意見を言い合い、修正を加えて生徒総会に臨んでいます。体育祭でも多くの場面で活躍してくれているのが生徒会執行部です。この緑ヶ丘中学校を支えてくれている大切な存在です。生徒会執行部のみんなにも感謝をしつつ、生徒総会で決めた取り組みをみんなで実行して「より良い学校」を作り上げましょう。



執行部委員長と副委員長が説明や質問に答えています。堂々としていてかっこいい！！



執行部や委員長からの提案について賛成や反対意見も出しました。みんなで作り上げよう！

議長・副議長として、全校生徒の前で司会を進めました。落ち着いた進める姿素晴らしい！！



生徒総会が終わった後も執行部は反省会をしています。素晴らしい姿はこのような日々の努力があるからうまれるのですね！



体育祭成功のために…それいけ！アンパンマン！

東階段の掲示板にはわかば生徒が作ってくれた体育祭応援掲示があります！実は相談室生徒も学年種目の準備など手伝ってくれています。いろいろな形で体育祭に参加しています。



開会式前の行進での入場。「前の人の肩まであげよう」「足も挙げて元気よく行こう」という呼びかけに答えてくれています。見ていてとっても気持ちがいいです！！この輪が広がるといいですね。



テント設営・水抜き・グラウンド整備など予行演習の前に有志達が手伝ってくれました！！みんなのおかげで予行演習ができました。ありがとう！

突然ですが皆さんが好きなヒーローは誰ですか？私が好きなのは「アンパンマン」です。「アンパンマン」は、お腹が減っている子を見つけたら何をしますか？そうです。自分の「顔をちぎって渡す」のです。私は困っている人がいてもアンパンマンのように顔はちぎれませんが、「汗を流す」ことはできると思います。人のために汗を流したり、動いてくれたりという行動を「顔ちぎり」と呼んでいます。重いテントを運んでくれたり、手を汚しながら水を抜いてくれたりしてくれた人たちは「顔ちぎり」ができる「アンパンマン」です。この体育祭でたくさんのアンパンマンが現れてうれしいです。顔ちぎっていこう！！



体育祭を通していろいろな思いを表現する場面がおおかったですね。学校行事をするとクラスのみならず交流が広がり、今まで話をしたことがない人と話をすることが出来たり、友人の意外な一面を見ることが出来ました。特に今年は縦割り種目の「綱引き」「選抜リレー」があり、異学年の思いを聴いたり自分のことを伝えたりする場面も多くあります。

全力の勝る美しさはなし！
～575人の全力を魅せよう！～



本物は感動を与える！

全員が100%を出し切ったとき

どんな緑ヶ丘中になれるだろうか？

今日の体育祭が終わったときが楽しみや！



体育祭の感想～我武者羅～



○初めて雨の中で体育祭をして、地面の状態が悪くて滑ったりこけたりしたけど、皆途中ですぐに立ち上がって走ったり、全力で応援し合ったり団結力が強くなったなと思いました。1・2年生ともお互いに褒め合ったり励まし合ったりして他学年との仲もすごく深まったなと思いました。

○本番で1位になれなくても人を責めたりせず、全力で楽しめました。

○最初は二人三脚でもこけちゃうことが多くて、女子だけでやったときも全然進めなくて、これは無理だろうと思っていたけど、全員が同じ気持ちで真剣に取り組んだから絆が生まれたし、最終的にゴールすることができたので良かったなと思いました。素敵な思い出になりました！！

○体育委員の人や先生方など、支えてくれた人にいつも感謝の気持ちをもって過ごしたい。

○最後の体育祭、すごく楽しかったです。雨だったので、リレーで滑ったりこけたりしたけどいい思い出になりました。30人31脚では、初めて40mを完走することができて本当にうれしかったです。今までで一番全力でできた体育祭だったし、一番楽しい体育祭でした。

○これから先も協力し合い、お互いの良さを認めるようになりたい。

○体育祭を終えて、僕は友達のありがたみを知りました。僕はリレーで親の前でこけるすごく恥ずかしいことをしてしまいました。最後の体育祭は終わりだと思ったら前の人たちが「どんまい」「お前のせいじゃない」などと言をかけてもらって感動しました。その分綱引きで全勝できたので良かったです。最高でした。

**雨の中でしたが、その分みんなの
心の温かさを感じる体育祭となりました！**